

PRESSEEINLADUNG

Was muss Politik jetzt leisten? Sozialministerin Drese lädt zum Bürgerdialog nach Crivitz ein

Sozialministerin Stefanie Drese lädt alle Interessierten am 24. Februar zu einem Bürgerforum in Crivitz (Landkreis Ludwigslust-Parchim) ein. Unter dem Titel „Was muss Politik jetzt leisten?“ können Bürgerinnen und Bürger im Bürgerhaus ihre Fragen an die Ministerin richten und gemeinsam mit ihr diskutieren.

„Wir wollen mit den Menschen in Crivitz und der Region ins Gespräch kommen, über die Themen des Sozialministeriums informieren und Anregungen für die Regierungsarbeit mitnehmen. Was läuft gut? Wo drückt der Schuh? Wo sehen Sie Herausforderungen oder gibt es Unsicherheiten? Mir geht es um einen lebendigen, respektvollen Austausch auf Augenhöhe“, erklärte Drese im Vorfeld.

Auch zu den großen sozial- und gesundheitspolitischen Themen wie der laufenden Krankenhausreform oder den Herausforderungen in der Pflege informiert die Ministerin und berichtet über aktuelle Entwicklungen und Vorhaben. „Aber selbstverständlich können unsere Gäste über alle gesellschaftlichen und politischen Bereiche sprechen und ihre Meinungen äußern“, verdeutlichte Drese.

Das Bürgerforum beginnt am Dienstag, den 24. Februar um 17:00 Uhr, im Bürgerhaus Crivitz (Rathausstraße 1, 19089 Crivitz). Die Veranstaltung ist für alle Bürgerinnen und Bürger offen, ein kleiner Imbiss wird gereicht. Eine Anmeldung ist per Mail an pressestelle@sm.mv-regierung.de oder digital per [Online-Formular](#) möglich.

Vertreterinnen und -vertreter der Medien sind ebenfalls herzlich willkommen. Um eine Anmeldung bei der

Schwerin, 06. Februar 2026

Nummer: 029

Ministerium für Soziales,
Gesundheit und Sport
Mecklenburg-Vorpommern
Werderstraße 124
19055 Schwerin
Telefon: 0385 588-19003
E-Mail: alexander.kujat@sm.mv-regierung.de
Internet: www.sozial-mv.de

V. i. S. d. P.: Alexander Kujat

Pressestelle des Ministeriums wird gebeten. Wir freuen uns über Ihr Interesse.